

Merawat Semangat Gotong Royong Menyambut HUT RI Ke-78, Warga Kemranggen Percantik Lingkungan

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Jul 30, 2023 - 21:24



Warga Dusun Kemranggen RT. 06 RW. 02 Desa Winong Kecamatan Gempol Menggelar Kerja Bakti Menghias Lingkungan dengan Memasang Umbul-umbul dan Pernak-pernik Merah Putih Menyambut Perayaan HUT Kemerdekaan RI yang ke-78 Tahun

Pasuruan, - Banyak cara dalam rangka menyambut dan menyemarakkan Hari

Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78 Tahun yang di peringati setiap 17 Agustus, seperti halnya yang dilakukan Warga Dusun Kemranggen RT. 06 RW. 02 Desa Winong Kecamatan Gempol dengan menggelar kerja bakti menghias lingkungan dengan pernak-pernik merah putih, minggu (30/7).

Ketua RT 06 Dusun Kemranggen Moh. Harisin mengatakan, semangat warga tak luntur dalam menyambut Hari Kemerdekaan Republik Indonesia, dirinya mengajak kepada seluruh warga wajib dalam memperingatinya sebagai bentuk rasa cinta tanah air dan penghormatan terhadap para pejuang yang gugur memperjuangkan Kemerdekaan Indonesia. Jadi patut kita rayakan setiap tahun, mengenang jasa-jasa para pejuang terdahulu. Salah satunya adalah berpartisipasi aktif dalam kegiatan HUT RI, ” ujarnya.

"Tujuan kami hanya mengajak warga untuk tetap harmonis, semangat gotong royong bersama untuk mempercantik lingkungan, apakah nanti akan dinilai sebagai lomba lingkungan cantik untuk mengisi HUT RI, itu sudah menjadi kewenangan Pemerintah Desa," tuturnya.

Pada perayaan HUT Kemerdekaan RI yang ke-78 Tahun dengan mengambil tema “Terus Melaju Untuk Indonesia Maju”. Ada beberapa kegiatan yang sudah diagendakan tak hanya mempercantik lingkungan, rencananya juga kita akan adakan kegiatan peduli kesehatan bagi warga dan menggelar kegiatan lomba-lomba seperti tahun-tahun sebelumnya, pungkasnya.

Warga Dusun, Alfaizah, mengaku senang jika lingkungannya dipercantik, sehingga menjadikan lingkungannya tampak menjadi bersih, rapi dan indah.

"Harapannya bisa dilestarikan, tidak hanya dalam rangka menyambut HUT RI saja namun bisa dijaga kebersihan dan keindahannya untuk hari-hari berikutnya," harapnya.